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一 般 質 問 通 告 一 覧 
（平成２７年９月定例会） 

順番 質 問 者 氏 名 質    問    内    容 答 弁 者 時 間 

１  ９番 

梁瀬 里司 議員 

１ 自主財源確保の取組み 

 ①市税の収納率向上 

②ふるさと納税寄付金 

 ③太陽光発電事業 

２ 暑さ対策について 

 ①取組み状況等 

 ②大きな温度計の設置 

 ③夏の名産品の開発 

３ 各種施策 

 ①市内循環バス運行時間の延長 

 ②選挙における投票所の学校教室等の活用 

 ③子育て世帯定住促進奨励金 

 ④おもてなし甲冑隊 

担当部長 ４０分 

２ ２番 

吉野  修 議員 

１ 都市計画税の使途について 

 ①使途の明確化について 

 ②都市計画税の経理について 

 ③都市計画税の充当事業について 

２ 合併１０周年のモニュメントについて 

担当部長 ３０分 

３ ６番 

江川 直一 議員 

１ プレミアム付き商品券 

 ①１０月実施の販売方法は 

２ 街路灯LED化、省エネについて市の取り組み 

 ①現在の防犯灯 LED 化達成度、また、事業の完了見込みはいつご

ろか 

 ②点灯していない街路灯への市の対応、または、里親制度 

 ③古い街路灯の把握は 

 ④商店街及び市街地の街路灯のLED化支援策は 

３ 地方創生の取り組み 

 ①特色に特化した支援政策の検討 

４ 障害者、高齢者の就職支援、福祉支援 

 ①知的障害者への虐待やハラスメントは無いか 

 ②指導、対策を講じているか 

 ③所管の範囲で障害者の雇用義務は 

 ④働く場所、本市の取り組み、企業への取り組み 

 ⑤健康推進施設の利用状況と西部地域に作る計画は 

５ にぎわい創出 

 ①JR行田駅から中心市街地までの道路整備計画 

 ②中心市街地の商店街の無料・低料金駐車場政策 

 ③商店街への新規参入ニーズ、今後の政策 

６ 子どもたちを運動音痴にさせない、体力格差を生まないための対

策について 

 ①小中学生の体力向上への取り組み、小中学校との連携は 

（次のページへ続く） 

担当部長 ４０分 



 - 2 - 

順番 質 問 者 氏 名 質    問    内    容 答 弁 者 時 間 

 

 

  ②埼玉県内での、本市子どもたちの体力テストにおいての位置 

 ③未就学児童の運動の機会 

 ④いきいき財団のクラブを増やす考え 

７ 体育授業としてのダンスとその後について 

 ①現在、学校での授業の取り組み 

 ②体育館、公民館、文化祭、音楽室などのダンスとしての利用状況 

③ダンスが出来るミニコンサートホール的なにぎわい創出の場を 

  

４ ２１番 

斉藤 博美 議員 

１ 市民の健康について 

 ①健康診断の促進について 

 ②特定検診とガン検診について 

２ 安心して子どもを産む為の支援策 

 ①産科医療体制の充実について 

②不妊・不育症治療の支援について 

３ 地元建設業者の支援策 

 ①市の発注工事について 

 ②住宅リフォーム助成制度について 

担当部長 ４０分 

５ ３番 

柴﨑 登美夫 議員 

１ 自転車通行帯設置について 

２ 防災無線の情報拡大について 

担当部長 ３０分 

６ １３番 

二本柳妃佐子 議員 

１ 図書館行政について 

 ①書籍消毒機導入について 

 ②本の福袋について 

２ 婚姻届のサービスについて 

３ コミュニケーション支援ボードの導入、活用について 

担当部長 ３０分 

７ ２０番 

三宅 盾子 議員 

１ 市長の政治姿勢 

 ①子育て環境ナンバーワンのまちづくり 

  1)子ども医療費高校卒業時までの無料化 

  2)学童保育非課税世帯の利用料減免 

２ 国民健康保険 

 ①減免制度の周知 

 ②保険証の留め置き廃止 

 ③国保税の引き下げ 

３ 障害者駐車場 

 ①市で発行する表示の作成 

４ ごみ戸別収集（高齢者・障害者宅） 

５ 同和行政 

 ①運動団体補助金の廃止 

 ②行事に対する市の主体性 

 ③学力向上学級の廃止 

 ④同和行政に対する年間の総額 

市長 

教育長 

担当部長 

４０分 

８ １２番 

石井 直彦 議員 

１ 市長の政治姿勢について 

 ①JR行田駅前について 

②下忍・前谷地区の開発について 

 ③市保有の遊休地の利用について 

 ④郷土博物館・図書館の指定管理者について 

（次のページへ続く） 

市長 

担当部長 

４０分 
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順番 質 問 者 氏 名 質    問    内    容 答 弁 者 時 間 

   ⑤市民参加型の行田市創生事業について 

２ JR行田駅前広場周辺の再整備基本計画について 

 ①費用対効果について 

 ②にぎわいの創出について 

 ③JR行田駅前のデッキ整備について 

 ④長期整備計画の見直しについて 

 ⑤その他 

  1)踏切の改良について 

  2)工業保全ゾーンについて 

３ 古代蓮の里・商工センターの指定管理について 

 ①プロポーザル公募について 

 ②これまでの指定管理者について 

 ③公募型プロポーザル決定と市民参加について 

 ④民間の指定管理と問題点について 

４ 国民健康保険について 

 ①健康保険と人間ドッグ受診について 

 ②国民健康保険料の計算について 

  

９  ５番 

細谷 美恵子 議員 

１ 行田市まち・ひと・しごと総合戦略策定について 

 ①行田市まち・ひと・しごと創生有識者会議に提出されたアンケー

ト調査は基礎資料として有用性があると思うか 

 ②今後市議会の議論にかける予定はあるか 

２ 総合公園プール跡地利用について 

 ①行田市都市計画マスタープラン「情報発信・交流拠点の整備」の

パイロットプランとして再整備に付随してネットカフェ等（情報

発信・交流拠点）付設を考えることはできるか 

 ②都市公園法令（条例）その他法令上、上記施設等の付設の制約は

ないと思うがどうか 

３ 行田市空き家対策の全体像について 

 ①空き家管理における所有者の責務について周知徹底に努力して

いるか 

 ②空き家バンク、融資のあっせん、解体事業者の紹介は予定してい

るか 

 ③今後「条例」と「法」との整合性を図るのか、どのように図るか 

 ④空き家データベースはどのようになっているか 

 ⑤現時点での空き家認知件数、増減、認知空き家に対する対策はど

うなっているか 

 ⑥自治会連合会の役割に今後何を期待するか 

４ 教育委員会、教育行政について 

 ①児童･生徒を犯罪から守るための施策は何か 

 ②埼玉県学力・学習状況調査結果を受け、どのような検証結果が得

られたか 

 ③市費採用教職員の採用年齢制限が依然続いているが理由は何か 

 ④新教育長が把握する行田市教育現場の課題とその対策について

の取り組みは何か 

 

市長 

教育長 

担当部長 

４０分 
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順番 質 問 者 氏 名 質    問    内    容 答 弁 者 時 間 

１０ ８番 

新井 教弘 議員 

１ 観光行政について 

 ①送迎車の導入を 

 ②市内におみやげ売店を 

 ③秩父鉄道 行田にSLを 

２ 福祉施設について 

 ①やすらぎの里の利用促進を 

担当部長 ３０分 

１１ １４番 

大河原 梅夫 議員 

１ 「マイナンバー制度」について 

２ 防犯対策（防犯カメラ）について 

３ 地域公民館の安全対策について 

教育長 

担当部長 

３０分 

１２  ４番 

野本 翔平 議員 

１ 「安心・安全」なまちづくりについて 

 ①国道１２５号への防犯カメラ設置について 

 ②本市における犯罪の現状と対策について 

２ 障がい者が自立して暮らせるまちづくりについて 

 ①本市の身体障がい者に対する求人における「自力による通勤」が

できる方、という条件について 

３ 未来をひらく人材と文化を育むまちづくりについて 

 ①「行田らしいまち並みづくりとにぎわい創出基本計画」の現状と

今後について 

担当部長 ３０分 

１３ ２２番 

大久保 忠 議員 

１ 市長の政治姿勢について 

２ 公共施設について 

３ 国民健康保険について 

４ スポーツ行政について 

市長 

担当部長 

４０分 

１４ １１番 

高橋 弘行 議員 

１ 市長の政治姿勢について 

 ①行田市負担金が過大・秩父線新駅事業について 

  1)この事業は誰のための事業なのか 

  2)この事業の決定責任者は市長ですか、違う場合はその方のお名

前 

  3)行田市総合振興計画の位置づけはどうなっていたのか、お聞き

します 

  4)前回の答弁に対しお聞きします 

   イ「地域の活性化に寄与」の活性化した変化の状態はどのよう

な姿、内容なのか、具体例を上げ説明してください 

   ロ「交流人口の増加が図られる」と言われましたが、目標数字

が出せない中で言う、交流人口増加の中身を説明してくださ

い 

  5)１億７，０００万円の多額の税金を使い、目的である定住人口

増の目標数字が無い中で、今後の油免・菅谷地区のまちづくり

計画を説明してください 

  6)今回の計画は熊谷市からの要請で、実施（実行）計画は熊谷市

が作っているのですか 

  7)総事業費４億２，０００万円の内、秩父鉄道の負担金額は 

  8)行田市整備面積は全体整備面積の５％以下なのに駅舎建設費１

億９，０００万円の半額、９，５００万円を行田市が負担する

根拠は 

（次のページへ続く） 

市長 

担当部長 

４０分 
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順番 質 問 者 氏 名 質    問    内    容 答 弁 者 時 間 

    9)行田市道路施設整備７，８００万円に対し進入路整備費の金額

は 

  10)各工事の発注者は全て熊谷市ですか 

  11)行田市の業者はどの事業にも入札参加できますか 

  12)事業完成後、固定資産税は上がらないのですか 

 ②市民が税金のムダと言う、北谷周辺歴史的街路整備事業５，３２

０万円について 

  1)この事業は誰が利益を得る事業なのか 

  2)この事業の決定責任者は市長ですか、違う場合はその方のお名

前 

  3)事業評価についてお聞きします 

   イこの道路は事業評価Aクラスですか、違う場合は説明をお願

いします 

   ロ事業評価の検証はいつ、どのように行い議員に報告しますか 

  4)自治会配布資料には、実施に当たっては市民の合意形成を図り

進めますと書かれていますので４点お聞きします 

   イ該当する地区の、どの自治会から要望書が出ているのか、お

名前を教えてください 

   ロ平成２７年５月９日（土）１回目の意見交換時に工事費用５，

３２０万円、施工方法・石畳の説明をしましたか、しない場

合はその理由をお願いします 

   ハ２回目以降の地元自治会への意見交換会はいつ開きました

か 

   ニ地元市民にこの事業における「良し」とする合意形成はどの

ように得ますか 

  5)事業評価及び地元市民より要望が無い場合でも、この事業を行

う場合はその理由 

  6)工事費が１平米３万円との答弁ですが、側溝工事は入っていま

すか、側溝工事を抜くと１平米いくらですか 

  7)今、公共事業の長寿化ですが、石畳を基調としての施工は、維

持管理上「大変良し」との考えでよいですか、違う場合にはそ

の説明してください 

  8)前回の答弁に対して４点お聞きします 

イ快適な住環境が良くなると言うが、壊れていない道路をあえ

て単価の高い道路に直すことで、現在の市民生活がどのよう

に良くなるか例を上げて説明してください 

ロ「回遊性の向上によりまち中へ人が集い、行き交うことでま

ちのにぎわいへとつながる」と答弁がありましたが 

    a)通行量調査を行いましたか     

 b)空き家空き地の数を調査しましたか、道路面に対し何％が

空き家空き地ですか 

    c)賑わいと活性化ですから、空き家を店舗等にする施策を考

えていると思うので、完成後すぐに実施する空き家を埋め

る施策の内容を教えてください 

（次のページへ続く） 
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順番 質 問 者 氏 名 質    問    内    容 答 弁 者 時 間 

     ハにぎわいと地域活性化が期待できるとの答弁ですが、市民に

わかる賑わいと活性化の具体的な事例と市民生活がどのよ

うな幸せに向い変化するのかを説明してください 

   ニ官民共同で「新たなまち中の顔を創造」と答弁しましたが、

共同で行う民間の名前、及び、市民がわかる「新たなまち中

の顔の創造」はどのような姿に町が変わるのか説明してくだ

さい 

 ③市民から不満の声、ふるさとづくり事業について 

  1)この事業は誰の為の事業なのか 

  2)この事業の決定責任者は市長ですか、違う場合はその方のお名

前 

  3)平成２５年度は予算額４，５００万円に対して実績２，１００

万円、５３％２，４００万円の不要額 

   平成２６年度は予算額４，５００万円に対して実績１５０万

円、９６％４，３５０万円の不要額 

   イこの検証の内容を教えてください 

   ロ２５年度は４７％、２６年度は４％の実績率、これで目標は

達したのかお聞きします 

   ハ過去の不要額実績を踏まえても、平成２７年度予算に４，５

００万円措置した理由を説明してください 

   ニこれだけの不要額を出しても事業を止めないのは、どこが希

望しているのですか 

  4)担当の総合政策部に２点お聞きします、１年４，３５０万円９

６％、２年間で６，７５０万円７５％の不要額を出しましたが 

   イ他の部・課より不満の声はありませんか 

   ロ他の部・課がこれだけの不要額を出しても、総合政策部は何

も意見は言いませんか 

5)足袋蔵等歴史的建築物・活用事業は、特に市民より個人資産へ

事業費１０／１０補助、一件２，０００万円の税金支出は不公

平と市民の声があるが、不公平でないとの説明をお願いします 

  

１５ １６番 

松本 安夫 議員 

１ 行政運営について 

 ①地方創生 

２ 教育行政について 

 ①地方教育行政運営法改正 

 ②学校統廃合問題 

 ③不登校生徒の増加 

 ④給食費滞納問題 

⑤いじめ防止対策 

 ⑥無戸籍者対策 

教育長 

担当部長 

４０分 

 


